

BAB III

METODE PENELITIAN

III.1 Desain Penelitian (Deskriptif)

Metode deskriptif digunakan untuk mengumpulkan data fundamental karena memungkinkan peneliti untuk melukiskan gambaran situasi atau kejadian. Namun, sering disebut sebagai metode survei dalam arti metodologi penelitian yang lebih luas dan lebih umum. Selain itu, metode deskriptif adalah teknik penelitian yang digunakan untuk meringkas temuan penelitian daripada menarik kesimpulan yang lebih umum. Tujuan utama pendekatan penelitian ini adalah untuk menciptakan representasi atau deskripsi situasi yang tidak memihak. (Adiputra et al., 2021). Studi kasus melibatkan melihat skenario yang dapat digambarkan sebagai entitas atau objek penelitian yang dibatasi. Studi kasus adalah eksplorasi mendalam dari sistem terbatas berdasarkan pengumpulan data yang signifikan. (Citra Juniarti & Singaperbangsa Karawang, 2019). Penelitian yang berfokus pada kehidupan sehari-hari masyarakat, sejarah, perilaku, fungsionalisasi organisasi, aktivitas sosial, dan ekonomi dikenal sebagai penelitian kualitatif. Temuan penelitian kualitatif berupa deskripsi ucapan, tulisan, atau perilaku yang diarahkan pada orang, kelompok, atau komunitas tertentu yang dilihat dari sudut pandang yang luas oleh peneliti..(Ermawati et al., 2020). Penelitian ini merupakan bagian dari metode kualitatif, yang menggunakan pendekatan unik untuk mengidentifikasi subjek, memahami sifat peristiwa, dan menggali data secara mendalam dan objektif sehingga dapat disajikan dengan cara yang dapat diterima (Fadli, 2021). Dimana data kualitatif berupa pengkajian yang berisi identitas, keluhan utama, Riwayat Kesehatan pasien serta data-data lain yang bersifat deskripsi tanpa adanya perhitungan atau numeric, penulis juga menggunakan penelitian kuantitatif sederhana dimana datanya berupa numeric seperti pengukuran berat badan, tinggi badan, vital signs, dan pemantauan kadar Hb. Pada penyusunan karya tulis ilmiah ini, penelitian yang akan dilakukan yaitu dalam bentuk asuhan keperawatan Anemia pada kehamilan yang dirasakan oleh ibu hamil trimester III yang berusia 37 tahun

dengan kehamilan G3P2A0 Dengan masalah keperawatan perfusi perifer tidak efektif, gangguan pola tidur, dan intoleransi aktivitas.

III.2 Lokasi dan Waktu Penelitian

Penulis memberikan asuhan keperawatan kepada Ny. W dilaksanakan di Pondok Petir, Kota Depok, Jawa Barat. Asuhan Keperawatan dimulai dari pengkajian sampai evaluasi Kepada Ny. W diberikan secara berturut-turut terhitung dari tanggal 26 Februari 2023 sampai dengan 28 Februari 2023.

III.3 Instrumen Penelitian

Instrumen penelitian adalah suatu sarana guna memperoleh suatu data penelitian yang valid dan reliabel atau konsisten dalam mengukur suatu hal yang lebih subyektif, dari suatu subyek atau responden penelitian (Darwin et al., 2021). Pada penelitian ini, peneliti menggunakan instrument penelitian dengan melakukan wawancara, pemeriksaan fisik, serta observasi kepada ibu hamil secara langsung. Kemudian penulis juga menggunakan penelitian kuantitatif sederhana dimana datanya berupa numeric seperti pengukuran berat badan, tinggi badan, vital signs, dan pemantauan kadar Hb.

III.4 Metode Pengumpulan Data

Penulis menggunakan metode penelitian kualitatif dengan melakukan wawancara, observasi, dan dokumentasi pada Ny. W secara langsung dengan menggunakan format pengkajian dan memberikan asuhan keperawatan pada ibu hamil yang kemudian penulis akan menggunakan metode SOAP. Berikut ini Langkah metode penelitian pengumpulan data yang dilakukan oleh penulis :

a. Tahap Awal

- 1) Penulis melakukan kontrak program waktu, serta tempat kepada Ny. W
- 2) Penulis menyiapkan format pengkajian yang akan digunakan untuk wawancara

b. Tahap Pelaksanaan

- 1) Penulis melakukan pengkajian kepada Ny. W dengan metode wawancara dan observasi. Pengkajian dilakukan pada tanggal Minggu 26 Februari 2023.
- 2) Penulis melakukan wawancara terkait keluhan yang dirasakan oleh Ny. W
- 3) Penulis mendokumentasikan hasil pengkajian kepada Ny. W yang kemudian akan dilakukan Analisa data.
- 4) Penulis menemukan masalah keperawatan utama yaitu Ketidakefektifan Perfusi Jaringan Perifer pada tanggal 26 Februari 2023.
- 5) Penulis merencanakan Tindakan keperawatan pemberian asupan oral yang mengandung zat besi yang membantu meningkatkan kadar hemoglobin kepada ibu hamil yang mengalami anemia pada masa kehamilan trimester III
- 6) Selama dilakukannya intervensi, penulis mendokumentasikan hasil dari kegiatan yang telah dilakukannya
- 7) Penulis melakukan evaluasi selama dilakukannya edukasi dengan menggunakan metode penelitian SOAP